



GRAND MAGISTÈRE - VATICAN  
ORDRE ÉQUESTRE DU SAINT-SÉPULCRE  
DE JÉRUSALEM

*Au service des pierres vivantes en Terre Sainte*

« Aucun enfant sans jouet en Terre Sainte »



Spécialement durant la période de Noël, les enfants de Terre Sainte ont été les premiers bénéficiaires du soutien apporté à l'Eglise locale par l'Ordre du Saint-Sépulcre.

Ce Noël sera sûrement différent de ceux que nous avons vécus ces dernières années. Mais il n'aura pas pour autant moins d'importance, et il n'en sera pas moins tourné vers la solidarité à l'égard des plus démunis, ne serait-ce qu'à travers de petits gestes. La Lieutenance d'Espagne occidentale a lancé la campagne solidaire « Aucun enfant sans jouet en Terre Sainte » à destination des Chevaliers et des Dames, mais également des amis de l'Ordre et de toutes les personnes de bonne volonté. Ce peut sembler une petite initiative en comparaison des grands projets, mais l'objectif est d'apporter concrètement chaleur et proximité aux enfants de la terre de Jésus en cette année particulièrement affectée non seulement par la crise sanitaire mais aussi par la crise économique.

*(Janvier 2021)*